



MAS QUE VENCEDORES – 2da Parte
Texto: Romanos 8:31-39

INTRODUCCIÓN

¿Es posible que un verdadero cristiano se pierda?

¡La respuesta de Pablo esa pregunta es un rotundo no! Vimos que Romanos 8:29-30 nos enseña es que la salvación de los creyentes es absolutamente una obra de Dios que Él comenzó en la eternidad pasada cuando nos escogió y predestinó y que completará en el futuro cuando nos glorifique, y es tan segura esa glorificación de los escogidos de Dios que Pablo la presenta como un hecho consumado. En nuestro texto Pablo pregunta: ³¹**¿Qué, pues, diremos a esto?**

La pregunta apunta a lo que significa la soberanía de Dios en la salvación de una forma práctica para nosotros como creyentes. Pablo responde esta pregunta con 5 preguntas retóricas más que nos apuntan a 5 verdades irrefutables sobre la seguridad de la salvación de los hijos de Dios...

1. L NO HAY NADIE NI NADA QUE PUEDA Oponerse A NOSOTROS CON ÉXITO

v.31b ***“Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros?”***

La pregunta de Pablo no es si tendremos oposición en este mundo, eso es seguro. La pregunta es que si el Dios omnipotente, soberano, omnisciente, infinito y eterno está a nuestro favor ¿hay algo o alguien, que se pueda oponer a nosotros que pueda impedir que su propósito salvador se cumpla?

La respuesta obvia es no. Esta siempre ha sido la seguridad de los hijos de Dios contra toda oposición en este mundo: Sal. 23:4, Sal 3:1-6, Sal 46:1-3

No hay absolutamente nada que se levante en nuestra contra que impedirá que se cumplan los propósitos de Dios en nuestra vida.

MAS AUN, la biblia nos deja ver que Dios usará toda oposición contra nosotros para que se cumpla el propósito y los planes de Dios...



2. NO HAY NADA QUE NECESITEMOS PARA CUMPLIR EL PROPÓSITO DE DIOS EN NUESTRA VIDA QUE NO NOS SERÁ DADO

³²El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?

Pablo está usando aquí un argumento de mayor a menor. Para que Dios pudiera salvarnos entregó lo más preciado, lo que el mas ama en el universo, su propio hijo ¿puede haber algo que llegáramos a necesitar para que se cumpla el propósito eterno de Dios no nos vaya a dar?

- Cristo no fue entregado por judas por dinero
- Ni fue entregado por los lideres religiosos por envidia
- Ni fue entregado por Pilato por miedo
- Fue entregado realmente por el padre por amor... por amor a nosotros.

Ese “todas las cosas” no significa que Dios te va a dar todo lo que tú quieres. Ese todas las cosas debemos entenderlo en su contexto. Significa que el Señor no retendrá de los suyos nada que ellos necesiten para perseverar en el camino de la fe y hacer que se cumpla en ellos la voluntad de Dios.

Incluye no solo todo el poder y los recursos que necesitamos para perseverar hasta el fin en la vida cristiana, sino también todas las circunstancias, buenas o malas desde la perspectiva humana, que sea necesarias en nuestra vida para hacernos perseverar y crecer en el camino de la fe.

3. NO HAY NADIE QUE PUEDA ACUSAR CON EFECTIVIDAD LOS HIJOS DE DIOS

³³¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica.

La biblia llama **al diablo literalmente el acusador de los hermanos** que los acusa día y noche (Apo 12:10). No solo el diablo nos acusa, a veces la gente nos acusa. Nuestro propio corazón y consciencia nos acusa, 1 Jn 3:19 nuestro corazón nos reprende, pero Juan dice en 3:21 “**mayor que nuestro corazón es Dios**”.

Es el mismo punto de Pablo aquí, no hay acusación valida o efectiva contra los hijos de Dios, ni del diablo, ni de la gente, ni nuestra, por una sencilla razón, el juez



que da la sentencia ante quien debe ser llevada acusación es el mismo que ya nos declaró justos en Cristo.

Cuando Dios nos escogió para llamarnos, justificarnos y glorificarnos Dios lo hizo conociendo perfectamente todos nuestros pecados y faltas que cometeríamos en toda nuestra vida. No hay ninguna acusación que el diablo ni nadie, puede llevar delante de Dios contra nosotros que Dios no sabía ya.

Por lo tanto, no hay acusación del diablo que haga a Dios reconsiderar su veredicto, más aún cualquier acusación que se someta en nuestra contra cae en un expediente donde ya se hizo un pago para saldar esa deuda y cualquier otra.

4. NO HAY NADIE QUE PUEDA CONDENAR A LOS HIJOS DE DIOS

³⁴¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.

Ya Pablo dijo en Ro 8:1 ***Ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús.*** Lo que hace en estos versículos es darnos las razones por las que es imposible que un hijo de Dios se condene...

La razón no tiene nada que ver con nosotros, sino que tiene todo que ver con Nuestro Señor. Pablo nos dice aquí 4 cosas que Cristo **hizo y hace** por la que nadie puede condenar a los cristianos...

- Cristo **murió**- su muerte garantiza que hay un pago eficaz y suficiente para todos nuestros pecados presentes, pasados y futuros. Cristo exclamó **consumado es ...**
- Cristo **resucitó**- la resurrección es la garantía, la evidencia dada por Dios de que efectivamente la obra de Cristo es el pago suficiente por el pecado de los hombres.
- Cristo **está sentado a la diestra de Dios Padre**- Eso es una figura literaria que denota al menos 2 cosas:
 - Que a él ha sido entregado todo dominio, poder y autoridad. Jesucristo no solo es el salvador de los hombres que los libera de la condenación, sino que es además el que finalmente condenará a aquellos que le rechacen.



- Que no hay nada inconcluso o que falte en su obra de salvación por nosotros. El escritor a los hebreos habla de esto en Hebreos 10:11-14.
- **Cristo intercede por nosotros**- esta intersección también incluye 2 elementos:
 - ❖ Esta intercesión es la que hace que ninguna acusación delante del padre proceda, 1 Juan 2:1
 - ❖ Pero la intercesión de Cristo es la que asegura además que nosotros perseveraremos en el camino de la fe, Luc. 22:31-32

5. NO HAY NADA NI NADIE QUE PUEDA SEPARARNOS DEL AMOR DE DIOS (Versos 35-37)

Un tema de debate en este pasaje es si Pablo se está refiriendo al amor de Dios por nosotros o de nosotros a Dios. El versículo 37, termina diciendo por medio de aquel que nos amó, pero lo que pablo cita como apoyo escritural de esto (Salmos 46:22) cuando lo hemos en su contexto habla de la fidelidad y constancia del pueblo de Dios hacia Dios en medio de sus pruebas y luchas.

Sal 46:17-18 ***“¹⁷ Todo esto nos ha venido, y no nos hemos olvidado de ti, Y no hemos faltado a tu pacto. ¹⁸ No se ha vuelto atrás nuestro corazón, Ni se han apartado de tus caminos nuestros pasos.”***

Así que podemos enfocar esta realidad desde ambas perspectivas:

Mirándolo desde la perspectiva de que se refiere a que el amor de Dios nunca dejará de ser, la implicación del pasaje es que las pruebas y dificultades que atravesamos en esta vida no son un indicio de que Dios ha dejado de amarnos. La evidencia del amor de Dios no es nuestra circunstancia sino la cruz.

Juan 3:16, Romanos 5:8, 1 Juan 4:9.

Pero si lo miramos desde la perspectiva del amor de los creyentes, lo que esto está implicando es que los verdaderos creyentes no importan las pruebas o dificultades que enfrenten, aun cuando puedan tener momentos de debilidad al final nunca dejaran de amar, ni renunciaran finalmente a su relación con el Señor.



Las dificultades de todo tipo, *¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?* ³⁷*Antes, en todas estas cosas **SOMOS más que vencedores** por medio de aquel que nos amó.”*

Los cristianos no solo venceremos al perseverar firmes en el Señor a pesar de toda prueba y dificultad que enfrentemos en esta vida, sino que de una manera asombrosa las pruebas nos harán más fuertes y firmes y nos harán crecer más en nuestra relación de amor con el Señor.

CONCLUSIÓN

Los versículos 38-39 son la conclusión de Pablo en virtud de todas estas cosas que ha dicho...

Nada nos separará ni lo natural, ni el tiempo, ni seres sobrenaturales, ni lo que esta pasando, ni lo que pasará.